
Conseil d’école (CE)
Réunion du mardi 1er février 2022

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Haboon Osman-Hachi, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire,
Luc Dupont, Kristin Berg, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja Twardecka, Cristina Sanchez.

Début de la réunion 18h30

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Vincent souhaite la bienvenue à tous. Il reconnaît le territoire autochtone.

2. Adoption de l’ordre du jour
Il demande s’il y a des ajouts à faire. Aucun ajout. Proposé par Vincent, appuyé par Andrée, tous en accord.
Andrée demande d’ajouter “photo de groupe” à l’ordre du jour.

3. Adoption du procès-verbal
Vincent demande s’il y a des corrections, il propose. Patrycja seconde. Tout le monde en accord.

4. Mot du président
Vincent mentionne qu’il était supposé y avoir une rencontre du CSCN avec les présidences des conseils
d’école. Elle n’a pas eu lieu. Il mentionne aussi une rencontre du comité pour les immigrants. Il comprend
qu’ils vont envoyer un sondage pour vérifier l’accueil des immigrants. Il demande s’il y a des questions,
commentaires? Luc demande s’il y a des développements pour la nouvelle école Michaëlle-Jean. Il croit qu’il
n’y a pas eu de développement. Il pense que ça ira en mars avec les nouveaux budgets. Patrycja dit qu’en
effet le projet est à la tête de la liste, mais il n’y a pas d’autres développements.

5. Rapport de l’enseignante (rapport joint)
Stéphanie présente son rapport ci-joint.
Elle mentionne qu’il serait bien d’avoir un parent pour répondre aux questions des parents lors des portes
ouvertes. Au sujet des écrans dans les classes, elle mentionne que Mme Haboon va répondre à nos
questions. Vincent demande si on décide maintenant quel parent voudrait nous représenter. Il demande si
quelqu’un se porte volontaire. Patrycja se propose. Vincent demande s’il y a des questions pour Mme
Stéphanie. Aucune question.

6. Rapport de la directrice (rapport joint)
Mme Haboon présente quelques photos.
Elle mentionne qu’il y a beaucoup d’activités prévues en février. Elle mentionne que les bulletins sont terminés.
Mme Nathalie revient le 7 février. Elle mentionne qu’ils ont reçu les 30 ordinateurs et les iPad. Le calendrier
scolaire est maintenant disponible et elle le partagera dans le prochain communiqué. Elle parle des activités
qui auront lieu prochainement. Andrée demande si Mme Sabelle fera des présentations dans les classes cette
année. Mme Haboon mentionne qu’elle a un autre emploi et que les activités seront réorganisées avec la
nouvelle responsable cette année.
Elle mentionne aussi les portes ouvertes à venir et des activités pour la St-Valentin.
Le comité s’est réuni pour discuter des temps d’écran dans les classes. Les enseignants mentionnent que le
temps est limité à 20 minutes. Et que c’est un contenu éducatif, qui fait partie des apprentissages. Elle a aussi
abordé le sujet avec le professeur de musique pour essayer de renforcer les apprentissages sans les écrans.
Elle mentionne que l’an prochain, l’école À la découverte va entrer dans sa nouvelle école. Elle ne sait pas
exactement les conséquences. Les détails sortiront bientôt. Ça pourra augmenter notre aire de fréquentation
d’un côté mais au nord, ce sera pour la nouvelle école À la découverte.
Patrycja demande au sujet des aires de fréquentations. Elle demande si les transports seront toujours
disponibles pour les familles qui sont déjà à Gabrielle-Roy. Mme Haboon dit que non, ce sera seulement pour
les nouvelles familles. Il y a une discussion à ce sujet.
Vincent demande s’il y a d’autres questions.



7. Affaires courantes
7.1 Covid, ventilation/filtration dans l’école
Vincent mentionne que le gouvernement semble vouloir relâcher les mesures. Il demande comment l’école
compte faire face au relâchement des mesures. Il demande au sujet de la ventilation par exemple. Mme
Haboon dit qu’il n’y a pas de plan à long terme. Elle dit que comme nous ils suivent l’actualité et le conseil leur
donne des consignes. Ils essaient de suivre mais le conseil ne semble pas être rendu à planifier à long terme.

Vincent demande comment ça va au niveau des absences des enseignants ou du personnel. Mme Haboon
mentionne qu’il n’y a pas eu de problème de personnel. Il manque des élèves dans les classes. Mais en gros
ça va bien, sauf pour le transport. Mme Stéphanie dit que les familles font très bien, ils n’envoient pas les
élèves avec des symptômes. Mathieu dit que c’est long pour les parents qui ont passé deux semaines à la
maison. Vincent mentionne que le nombre d’absence peut affecter la qualité du français à long terme.

7.2 Retour des activités à l’école?
Vincent demande si on devrait recommencer à organiser des activités pour le printemps. Mme Haboon dit que
pour l’instant même mars c’est trop tôt et ils ne savent pas pour le conseil ce qui s’en vient à long terme.
Andrée mentionne que l’on pourrait pour l’extérieur, ça aurait plus de chance d’avoir lieu. Vincent mentionne
qu’on pourrait réfléchir pour mars ou avril à l’extérieur.

7.3 Photo de groupe.
Andrée mentionne qu’il y avait une entente pour faire une photo de groupe avec la compagnie qui a fait la
photo de début d’année. Elle demande de vérifier si ça va se passer, que c’est important.

8. Fermeture de l’assemblée à 19h11
Vincent propose, Luc seconde, tous en faveur.



Conseil d’école de l’École publique Gabrielle-Roy

Réunion du 1er février 2022

Rapport de l’enseignante

1. Bulletins et rapport de francisation : Les bulletins virtuels ont été envoyés aux familles. Au mois d’avril,

nous aurons des rencontres parents-enseignants pour discuter de la progression des apprentissages.

2. Congrès :

Le congrès NCTCA (North Central Teachers' Convention Association) aura lieu la semaine prochaine, jeudi et

vendredi, virtuellement. Les enseignants assisteront à différentes conférences en lien avec leur plan de

croissance professionnelle, les besoins spécifiques de leurs élèves et leurs priorités.

Les aides-élèves auront eux-aussi des sessions ce jeudi pour enrichir leurs pratiques.

3. Février : Mois de l’histoire des noirs

Les élèves vivront différentes activités entourant le mois de l’histoire des noirs. Mme Soukaina de la

FRAP propose une programmation variée aux enseignants, pour compléter les activités de classe.

Ateliers et spectacle : Production Marie Chevrier 

● Présentation d’une série d’activités virtuelles d’environ 40 min (danses, spectacles) afin de

souligner la culture africaine.

Atelier de SLAM (créatif et thérapeutique): pour nos élèves de 5e et 6e 

Atelier Conte du Congo: pour nos élèves de la maternelle à 2e année 

Atelier de danse africaine: pour les élèves de la 3e et 4e année 

● Henriette Mbou : ancienne danseuse vedette du cirque du soleil.

4. Soirée porte-ouverte : Nous prévoyons une soirée porte-ouverte virtuelle le jeudi 24 février prochain à

18h30. Si un membre du comité ou de la société de parents veut se joindre à nous, vous êtes les

bienvenus!

5. Visionnement de vidéo: Votre questionnement concernant l’utilisation des écrans en classe a été

apporté par Mme Habone lors de la rencontre du comité SCP et c’est Mme Habone qui vous fera un

suivi à ce sujet dans quelques minutes.



Rapport de la direction

1re février 2022

 

Présentation des photos et activités de Janvier. 

Bulletins

Les enseignants ont terminé les évaluations de la première étape et nous avons débuté le deuxième

semestre le 24 janvier 2022. 

Retour de Mme Nathalie Viens : 7 février 2022

L’achat technologique

Nous avons reçu les 30 ordinateurs et les 5 IPAD!! 

Calendrier scolaire 2022-2023 

Le calendrier est maintenant disponible :

https://centrenord.ab.ca/parents/calendriers-scolaires 

Activités et sorties à venir :

Activité de SLAM ( 5e et 6e année): 4 février 

Activité de Conte Africain(Maternelle à 2e): 8 février 2022

Activité de danse africaine ( 3e et 4e année): 8 février 2022

Journée Pédagogique/Congrès des enseignants: 9 au 11 février 2022

Journée du Chandail ROSE : 23 février 2022 

Portes ouvertes: 24 février 2022

Habone Osman-Hachi, Directrice par intérim

https://centrenord.ab.ca/parents/calendriers-scolaires

